

In erster Linie finde ich es wichtig, dass der OFC weiterhin in einem Stadion englischer Bauart spielt - das gehört einfach zu Kickers Offenbach. Wenn möglich die Flutlichtmasten erhalten. Die Stehplätze der Waldemar Klein Tribüne müssen erhalten bleiben. Das Kickermuseum sollte seinen Platz da bekommen wo es hingehört - auf den Bieberer Berg. Ich bin mit den 18000 Plätzen einverstanden, nicht aber mit der Ausbaubarkeit auf nur 21000 Plätze. Das zeugt nicht gerade von Visionen und verdammt den OFC geradezu immer höchstens zweitklassig zu spielen. Die heutzutage erreichten Zuschauerzahlen sind nur bedingt als Ratgeber heranzuziehen. Ein neues Stadion bringt immer einen höheren Schnitt und man sollte die Option ganz nach oben nie aufgeben. 21000 Plätze wären für ein dauerhaftes Überleben in der ersten Liga zu wenig. Daher sollte man sich die Option (Ausbau) zumindest offen halten. Und bitte bitte auf die Akustik achten. Nicht das der Kickers rrooaar nur noch in Erzählungen der Altfans existiert.